

Lo matan a golpes

Escrito por Comunicado

Martes 21 de Marzo de 2017 16:12

HERMOSILLO, Son., 21 de Marzo de 2017.- Una persona fue encontrada sin vida con diversos golpes en el cuerpo, en un predio de la colonia Los Arroyos.

No ha sido identificada, luego de localizarle en la calle Arroyo Los Otates donde los cuerpos de emergencia señalaron que el cadáver tenía golpes contusos en cabeza y cuerpo; versiones de testigos indican que el afectado era perseguido por varios hombres que portaban un bat de beisbol, lo cual ya es indagado por la Policía Estatal Investigadora.

Como primera autoridad respondiente acudieron oficiales de Seguridad Pública Municipal, así como personal de Servicios Periciales y Medicina Legal.